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答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 市 長 50分

3番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

永 塚 英 恵 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

② ① 現状について 市 長 50分

4番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

関 晴 美 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の取組について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

(1)

(1)

認知症について

食品ロス削減の推進について

(1) 災害時の避難場所について

子育て世代の時短就業について(1)

市民生活行政について

児童英語教育について(1)

障害のある児童の就学について(2)

1

(2)

(3) 適応指導教室について

放課後児童クラブの民営化につい
て

1

2

3

保健福祉行政について

経済環境行政について

保健福祉行政について

2 教育行政について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

③ ① 現状について 関 係 部 長 50分

1番 ② 今後について

伊 藤 英 雄 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後について

① 現状について 市 長

② 今後について 関 係 部 長

④ ① 現状について 市 長 60分

16番 ② 今後の方向性について 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ① 適応指導教室の現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の方向性について 教 育 長

③ 不登校支援のネットワークについて 関 係 部 長

⑤ ① これまでの取組について 市 長 40分

5番 ② 現状について 関 係 部 長

沼 田 育 男

一問一答方式

企画財務行政について

放課後児童クラブ（学童保育）に
ついて

(1)保健福祉行政について1

2 教育行政について (1)
不登校児童生徒の支援事業につい
て

1 アスベスト対策について(1)

(1) シティプロモーションについて総務行政について1

(2) 巡回バスについて

(1) 移住・定住促進について

2

総務行政について

今後の取組について③
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑥ ① 現状について 市 長 40分

6番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

石 川 周 三 ① 現状について 市 長

一問一答方式 教 育 長

関 係 部 長

⑦ ① 現状と課題について 関 係 部 長 50分

7番 ② 今後の取組について

上 野 豊 ① 現状について 関 係 部 長

一 問 一 答 方 式 ② 今後の取組について

① 現状について 市 長

教 育 長

関 係 部 長

今後の取組について

② 今後の取組について

水道管の更新について

経済環境行政について (1) 農業振興について

結城南中学校区新設校周辺の環境
整備について

都市建設行政について

教育行政について (1)

1

2

3

(1)

(1) いじめについて

②

2

1 (1) 交通事故防止について市民生活行政について

教育行政について



Ｎｏ．4

答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑧ ① 現状について 市 長 60分

12番 ② 財政計画について 関 係 部 長

佐 藤 仁 ③ 今後の財政方針について

一 問 一 答 方 式 ① 現状について 教 育 長

② 課題について 関 係 部 長

③ 今後の取組について

① 現状の取組と成果と課題について 教 育 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑨ 市 長 50分

9番 関 係 部 長

大 里 克 友 ① 今後の取組について 市 長

一 問 一 答 方 式 ② 改修費用について 教 育 長

① 建設費用について 関 係 部 長

② スクールバスについて

(1)

市民文化センター改修事業につい
て

① 現状と今後の取組について保健福祉行政について1

2 教育行政について

企画財務行政について

教育行政について

1

2

(1) 財政状況について

(1) 部活動の地域移行について

(2) 道徳教育について

結城南中学校区新設校について(2)

(1)

ファミリーサポートセンターにつ
いて
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑩ ① 現状について 市 長 50分

13番 ② 今後の対策について 関 係 部 長

平 陽 子 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑪ ① 実績について 市 長 60分

8番 ② 実績に対する検証について 副 市 長

鈴 木 良 雄 ③ 今後の取組について 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式 ① 経過について 市 長

② 今後の方針について 関 係 部 長

① 人口動態の変移について 市 長

② 人口減少の原因分析及び対策の検証について 関 係 部 長

③ 今後の取組について

① 西部開発の検証について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

1

2

(1)

(2)

ふるさと納税について

しるくろーど（駅前商業施設）跡
地の対応について

(2) 小田林開発について

(1) 人口減少対策について

総務行政について

企画財務行政について

(2) 公民館等集会施設の利用について

1 総務行政について

(1)

自衛隊への個人情報提供について(1)

就学援助制度の拡充について

2 教育行政について



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 3番 永 塚 英 恵 50分 10:00 ～ 10:50 10分 一 問 一 答 方 式

2 4番 関 晴 美 50分 11:00 ～ 11:50 一 問 一 答 方 式

12月8日

（金） 3 1番 伊 藤 英 雄 50分 13:10 ～ 14:00 10分 一 問 一 答 方 式

4 16番 稲 葉 里 子 60分 14:10 ～ 15:10 10分 一 問 一 答 方 式

5 5番 沼 田 育 男 40分 15:20 ～ 16:00 10分 一 問 一 答 方 式

6 6番 石 川 周 三 40分 16:10 ～ 16:50 一 問 一 答 方 式

月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 7 7番 上 野 豊 50分 10:00 ～ 10:50 10分 一 問 一 答 方 式

8 12番 佐 藤 仁 60分 11:00 ～ 12:00 一 問 一 答 方 式

12月11日

（月） 9 9番 大 里 克 友 50分 13:10 ～ 14:00 10分 一 問 一 答 方 式

10 13番 平 陽 子 50分 14:10 ～ 15:00 10分 一 問 一 答 方 式

11 8番 鈴 木 良 雄 60分 15:10 ～ 16:10 一括質問・一括答弁方式

令和５年結城市議会第４回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間

昼食

昼食


